



### Neuer Messenger von HOZ 24 erleichtert die fachübergreifende Zusammenarbeit

- Nach einer Testphase launcht HOZ 24 eine App für mehr interprofessionelle Vernetzung im Gesundheitswesen.
- Der HOZ 24 Messenger ist ab sofort deutschlandweit für [Android](#), [iOS](#) und als Web-App verfügbar.

Am heutigen Tag launcht HOZ 24 eine neue Kommunikationsanwendung für das Gesundheitswesen – den HOZ 24 Messenger. Über die App können Text-, Sprach- und Videonachrichten sowie Dateianhänge DSGVO-konform verschickt werden. Dabei werden alle Daten in einem Schweizer Rechenzentrum gespeichert, das höchsten Sicherheitsansprüchen genügt. Wie die im Juli gelaunchte Video-App HOZ 24 Tele-Homecare ist der Messenger an das telemedizinische Versorgungsnetzwerk von HOZ 24 angeschlossen. Dieses umfasst Experten aus den Fachbereichen Homecare, Sanitätsfachhandel, Reha-Technik, Orthopädie und Medizintechnik, die bei Bedarf für eine fachkundige Beratung zur Verfügung stehen.

Der Messenger ist für den Einsatz in allen Gesundheitsbereichen geeignet. Pflegedienste und Sanitätsunternehmen profitieren aber besonders von der Einbindung des HOZ 24 WebShops. Mehrere Tausend Homecare-Artikel können somit direkt in der App bestellt werden. Weitere Funktionen wie Gruppenchats, teamweite Umfragen und ein Newsfeed mit Inhalten rund um den deutschen Gesundheitsmarkt runden den Messenger ab. Mehrere Pflegedienste und Pflegeheime konnten die App bereits vor dem Launch testen.

„Wir sind überzeugt, dass ein intensiver intersektoraler Austausch für das Gesundheitswesen der Zukunft immer wichtiger wird“, erklärt Sebastian Jensen, Geschäftsführer von HOZ 24.

„Mit unserer neuen App wollen wir deshalb die Kommunikation zwischen den relevanten Akteuren fördern und die fachübergreifende Zusammenarbeit erleichtern.“

David Cieslak, Produktmanager bei HOZ 24 ergänzt: „Durch die Anbindung an das telemedizinische Expertennetzwerk und den Webshop ist der HOZ 24 Messenger weit mehr als ein datenschutzkonformer WhatsApp-Ersatz. Für uns bei HOZ 24 ist die App der nächste Schritt unserer Transformation zum digitalen Partner der Pflege.“ In diesem Rahmen ist HOZ 24 seit kurzem auch Mitglied des Bundesverbands Gesundheits-IT e.V. (bvitg).



## Über HOZ 24

HOZ 24 ist eine etablierte Beschaffungsplattform im Homecare-Segment. Zu den Kunden zählen mehr als 1.000 Sanitätshäuser, Apotheken und Kliniken. Eine Vielzahl an Artikeln, vor allem aus dem Bereich Homecare, werden innerhalb von 48 Stunden an Patienten geliefert. Um Pflegedienste zu vernetzen und pflegebedürftige Patienten in Zukunft noch besser zu versorgen, entwickelt HOZ 24 eigene E-Health-Lösungen.

Neben dem Unternehmenssitz bei Erfurt (Im Flürchen 1, 99334 Amt Wachsenburg) unterhält HOZ 24 zwei weitere Standorte in Arnstadt und Münster.

Weitere Informationen finden Sie unter [www.hoz24.de](http://www.hoz24.de).

## Pressekontakt

Simeon Atkinson

Reach PR

[simeon.atkinson@reach-pr.de](mailto:simeon.atkinson@reach-pr.de)

(0) 1578 6802 867



Für die Illustration Ihrer Berichterstattung stellen wir gerne geeignete Grafiken zur Verfügung. Sprechen Sie uns bei Interesse einfach an.